

BULLETIN MISSIONNAIRE
SABBAT 10 SEPTEMBRE 2022



Aux enseignants de l'école du sabbat : Cette histoire est pour le sabbat 10 septembre .

Par Andrew McChesney

E

Eduarda, onze ans, est tombée amoureuse de Jésus en écoutant des histoires bibliques dans sa classe de la Primaire au Brésil. Elle voulait servir Jésus, mais comment ?

Puis sa mère a commencé un petit groupe d'étude biblique dans leur maison. Une fois par semaine, plusieurs mères qui n'étaient pas adventistes du septième jour venaient à la maison pour lire la Bible et prier ensemble. Parfois, les mères amenaient leurs filles, âgées de 6 à 8 ans.

Eduarda a pensé que ce serait bien si elle pouvait créer un groupe spécial juste pour les filles.

"Mère," dit-elle, "pourrais-je créer un petit groupe juste pour les filles qui viennent avec leurs mères?"

Maman a pensé que c'était une idée merveilleuse.

Eduarda a préparé une histoire biblique à partager avec les autres filles. Elle a choisi plusieurs chansons qu'ils pourraient chanter ensemble. Et elle a préparé un quiz biblique amusant auquel ils pouvaient jouer.

Trois filles sont venues à la première réunion d'Eduarda. Puis plus de filles sont venues. Bientôt 14 filles ont participé au petit groupe chaque semaine. Ils venaient de différentes parties de la ville et leurs parents venaient de différentes religions. Ils ont aimé prier, chanter, écouter des histoires bibliques et répondre à des quiz bibliques.

Au bout d'un moment, Eduarda a pensé que ce serait bien si les filles pouvaient se rencontrer plus d'une fois par semaine. Elle les a invités à se rencontrer dans une maison de retraite pour visiter et prier avec les personnes âgées. Ensuite, ils sont allés à l'hôpital pour visiter et prier avec les malades.

Lorsque le COVID-19 est arrivé, les filles ne pouvaient plus se rencontrer en personne. Ainsi, ils se sont rencontrés en ligne pendant de nombreux mois. Même si elles étaient en ligne, les filles priaient, chantaient, écoutaient des histoires bibliques et répondaient à des quiz bibliques.

Aujourd'hui, les filles peuvent à nouveau se rencontrer en personne, et elles peuvent même aller à l'église ensemble. Eduarda a vu le cœur des filles changer. Certaines des filles vont avec elle à l'église le sabbat, et l'une d'elles a même ouvert une chaîne YouTube où elle parle de Jésus aux autres. Plusieurs autres filles envisagent d'ouvrir de petits groupes comme celui d'Eduarda. Ils veulent partager leur amour pour Jésus tout comme Eduarda l'a partagé avec eux.

Le rêve d'Eduarda est que toutes les filles donnent leur cœur à Jésus. Elle espère qu'ils parleront de Jésus et de son amour à leurs parents et à tous ceux qu'ils connaissent.

Une partie de l'offrande du treizième sabbat de ce trimestre aidera à ouvrir quatre nouvelles églises dans le pays d'Eduarda, le Brésil, afin que davantage d'enfants puissent entendre parler de l'amour de Jésus. Merci d'avoir prévu une offrande généreuse le 24 septembre.